
第 1　一 般 質 問 （代 表）　

　　　※予定時間については議事の都合により前後する場合があります。

発言
順位

通  告  者 答　弁　者

予定時間10:00～

（裏面へ）

２　都市基盤整備（主要インフラ整備）について
（２）中期財政試算（令和7年度～令和11年度）について
（１）予算案（歳入）について

（２）自治会コミュニティと協働の方針
（１）医療充実に向けて市内の病院支援を
４　高齢社会への対応に係る施策
（３）パラサイトシングル
（２）地方創生の拠点
（１）屋代地区開発事業
３　人口減少に係る行政の施策
（２）産業連携道路ネットワーク構想
（１）（仮称）屋代スマートインターチェンジ建設

１　令和７年度予算案について

（２）住民参加の促進
（１）情報公開
３　情報公開と住民参加の促進について
（３）コミュニティの活性化
（２）公共サービスの充実
（１）都市計画
２　まちづくりについて
（６）行政改革の推進
（５）防災対策

５　総合運動公園構想

（４）環境保護
（３）経済政策
（２）福祉政策
（１）教育政策
１　市の重要な政策や問題について
　　　て
（２）森将軍塚古墳及び一重山（屋代城周辺）の整備につい
（１）屋代小学校旧本館整備事業の全体像について

（１）新戸倉体育館建設について

要                旨
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６　歴史文化財の保存活用と整備
（２）市営野球場建設整備計画について
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自由政策研究会
代表 和田　英幸

一志会
代表 川嶋　敬信



発言
順位

通  告  者 答　弁　者要                旨

（３）地域防災拠点・道の駅の計画策定の見通しは
（２）新戸倉体育館の建設事業の進行状況について

（２）予算執行上の問題点について
（１）予算編成上の方針と重点ポイントについて
１　令和７年度予算編成について

（２）第４回広域化協議会（７年２月１日）首長合意を７月

（２）防災計画について
（１）下水道の状況について

　　　以降に先延ばし

４　防災減災対策について
　　　か。
　　　ＡＳ」が検出されているが、情報をチェックしている

（１）広域化の経緯と概要
３　上田長野地域水道事業広域化について

（３）水道の復旧について対策は考えているのか

（１）屋代地区の開発事業について
２　大型建設事業の進行状況について

市長3
新政クラブ

代表 中村　眞一

（４）全国で発がん性が指摘される有機フッ素化合物「ＰＦ


